

## ASOCIACIÓN DE CONSTRUCTORES

Total de Fondos Solicitados:	No hay cantidades especificadas
Vivienda	
Infraestructura	
Desarrollo Económico	

EL 7 de marzo de 2018, la Asociación de Constructores de Puerto Rico presentó una propuesta en la que explican los resultados de estudios realizados en torno a las normas de construcción de Puerto Rico y la situación de la comunidad de arrendatarios y expone que Puerto Rico debe reconstruir con un código de construcción más estricto, a fin de mitigar los riesgos que derivan de la construcción informal. Para lograr una mayor capacidad de recuperación de Puerto Rico, la propuesta sugiere las siguientes actividades del programa:

### Vivienda:

- Establecer un programa de vales para permitirle las personas que perdieron sus hogares como consecuencia de María la oportunidad de conseguir vivienda construida de acuerdo a los códigos y que no esté ubicada en una zona de alto riesgo.
- Crear un programa de garantía de hipoteca.
- Proporcionar préstamos a los propietarios para completar reparaciones en el hogar. Estos deben estar disponibles para propiedades individuales, familiares y de alquiler.
- Subsidiar hipotecas para reducir el riesgo de embargo.
- Asistencia a las familias para obtener el título legal de propiedad.
- Crear desarrollos de uso mixto en los centros urbanos. Estos pueden ser utilizados para uso comercial / residencial mixtos o como incubadoras de negocios.

### Infraestructura

- Instalar fuentes de energía ecológicas como paneles solares.

### Desarrollo Económico

- Proporcionar asistencia financiera a las empresas pequeñas y medianas.
- Proporcionar programas educativos relacionados con la gestión financiera y el desarrollo económico.